

Le onze de Cuba se mesure au Panama



La Havane, 8 janvier, (RHC)-. Les supporters de l'équipe cubaine de football attendent avec impatience le match entre Cuba et le Panama aujourd'hui au stade Rommel Fernandez, de la capitale panaméenne.

Le gagnant obtiendra un billet pour la Coupe Amérique du Centenaire, prévue au mois de juin aux États-Unis.

Il s'agit d'un match de repêchage programmé après celui qui opposera, au même stade, la Jamaïque à Trinité et Tobago, à la recherche aussi d'un billet pour la Coupe Amérique, la plus importante compétition de l'Amérique du Sud qui comprend cette fois-ci les équipes de la CONCACAF, la Confédération de football de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes.

L'équipe cubaine compte sur quatre de ses jeunes talents qui sont embauchés dans les Clubs mexicains Cruz Azul et Santos

Laguna et qui n'ont pas participé aux matchs amicaux organisés en Amérique centrale, en décembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/80824-le-onze-de-cuba-se-mesure-au-panama>



Radio Habana Cuba